## Drei Siege für Stadtlohner Trialfahrer

Rad-Trial: Erster Lauf im Wettbewerb "King of the Rock"

STADTLOHN. Jason Schöneseiffen, David Brücks und Jannis Oing vom Trial-Motorsport-Clubs Stadtlohn konnten am Sonntag beim ersten Trial-Lauf im Wettbewerb "King of the Rock" die Siegermedaillen entgegennehmen. Im Rahmen einer Kooperation mit einem niederländischen Verein finden insgesamt vier Läufe statt.

In der Klasse "Weiß" gab es ein Kopf an Kopf Rennen von zwei Stadtlohner Fahrern. Ja-

son Schöneseiffen und Jorke Erwig beendeten den Wettkampf punktgleich, sodass die Gesamtfahrtzeit entscheiden musste.

Da war Schöneseiffen etwas schneller unterwegs, sodass er vorn lag. In derselben Klasse verpasste Morris Ueding mit Rang vier nur knapp einen Podestplatz.

Auch in der Klasse "Blau" konnten zwei Stadtlohner Sportler Medaillen entgegennehmen. Silber ging an Lars Jason Schöneseiffen



Frechen und die Bronze an Timo Tenostendarp. Mit David Brücks auf Platz eins, Kai Hiebert auf Platz zwei und Nils Frechen auf Platz drei nahmen gleich drei Stadtlohner Fahrer in der Klasse "Grün" das Siegerpodest ein. In derselben Klasse belegte Tjard Erwig Rang sechs.

Und auch in der Klasse "Gelb" hatte ein Stadtlohner die Nase vorn. Jannis Oing konnte souverän diesen Wettkampf für sich entscheiden.